

Avec plus de 235 000 visiteurs entre le jeudi 29 juin et dimanche 2 juillet 2023, Le Mans Classic s'affirme une fois de plus comme un événement majeur dédié à la passion de l'automobile. La célébration des véhicules qui ont marqué l'histoire des **24 Heures du Mans** revêtait un caractère spécial à l'occasion du Centenaire de la mythique course d'endurance.

Vitav vous propose une balade teintée de noir et de blanc sur le légendaire circuit du Bugatti.





Des frissons à la vue des voitures de légende, des bruits de moteur vrombissant et une ambiance festive, passionnée et palpitante.





Des modèles de toutes les époques étaient rassemblées sur le circuit Bugatti, autant pour se présenter sous leurs meilleur jour que pour s'affronter sur la piste.





L'événement a réuni en quatre jours près de 1 000 pilotes de tous âges et de tous horizons et 150 exposants de créations artisanales dédiées aux marques emblématiques.





8 500 bolides, des Anglaises aux Américaines, étaient exposés sur tout au long du week-end. La place de choix offerte à Porsche a ravi les fans d'automobile, tout comme les fiertés française telles qu'Alpine ou Matra, sans oublier les resplendissantes Ferrari.

Texte et photos : Alex Laurent.

Instagram : @alexlaurentlm



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)